

Armada rescata a cinco náufragos y alcalde de Calbuco critica una "actitud temeraria"

ACCIDENTE. Nave se hundió en el paso Lami. Es el segundo hecho en últimos 10 días.

Cinco personas fueron rescatadas tras el naufragio del velero "Millalobo", en una emergencia marítima ocurrida este miércoles en el paso Lami, a 11 kilómetros de la ciudad de Calbuco.

El capitán de navío litoral Mario Besoain, gobernador marítimo de Puerto Montt, explicó que la Armada recibió "una comunicación radial con una señal de mayday por el hundimiento de un velero". A

raíz del aviso, se desplegaron en la zona tres lanchas patrulleras y un helicóptero naval de la Comandancia en Jefe de la Quinta Zona Naval, tripulado con personal de rescate.

OPERATIVO DE RESCATE

Besoain agregó que, gracias al apoyo de embarcaciones civiles dedicadas a la acuicultura, "hay cinco personas que han sido rescatadas y serán condu-

cidas a un centro asistencial para verificar su estado de salud y continuar con las diligencias de rigor".

Asimismo, descartó que hubiera desaparecidos.

Finalmente, el gobernador marítimo de Puerto Montt destacó "la importancia de los llamados oportunos a los equipos de emergencia marítima para poder coordinar las acciones de rescate ... ante situaciones como esta".

Por su parte, el alcalde de Calbuco, Marco Silva, reaccionó al hecho y calificó como "absolutamente condenables (...) las actitudes temerarias que tienen las personas que salen a la mar sin tener permiso de zarpe, ni las medidas de seguridad".

La autoridad comunal criticó que el operativo tensiona recursos públicos, ya que "pudo haberse evitado de haber tomado las medidas respecti-



NAUFRAGIO DEL "MILLALOBO" EVIDENCIA LA FALTA DE CONTROL EN LAS COSTAS DE LA COMUNA DE CALBUCO.

vas". Silva confirmó que este es el segundo incidente similar "en menos de diez días", por lo que anunció futuras acciones. "Vamos a hacer una estrategia en conjunto con seguridad pública para la instala-

ción de un monitoreo de cámaras desde las principales caletas de Calbuco que puedan también ayudar al monitoreo", aseguró el alcalde, tras coordinarse con la Capitanía de Puerto. 